

## COMISION DE DERECHOS HUMANOS Y AUDIENCIAS

Legislatura 2018-2022 Cuarto Período 2021-2022

Bogotá, D.C. 04 de abril de 2022

### NOTA DE RECHAZO

En mi condición de presidente de la Comisión de Derechos Humanos y Audiencias de la Cámara de Representantes, por medio de la presente manifiesto mi preocupación y rechazo frente al Ataque con explosivos a la estación de Policía en el municipio de San Vicente del Caguán departamento del Caquetá, perpetrado el día domingo 03 de abril de 2022 sobre las 11 de la noche, dejando daños en la fachada, en la sede de la Alcaldía y en viviendas aledañas.

Así mismo manifiesta sus deseos de pronta recuperación para la persona que resultara herida tras ser colisionada por la motocicleta que ocupaban los atacantes en su huida del lugar.

Estos nuevos hechos de violencia generan desesperanza para las víctimas que ha dejado el conflicto armado en Colombia, que hoy le apuestan a la construcción de la paz en los territorios.

Atentamente,



**HARRY GIOVANNY GONZÁLEZ GARCÍA**

Presidente